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VERBALE DELLA RIUNIONE DEL CONSIGLIO 

DEL DIPARTIMENTO DI MATEMATICA E INFORMATICA 
DELL’UNIVERSITÀ DEGLI STUDI DI PERUGIA. 

 
L’anno duemilaventidue addì 16 del mese di Novembre  alle ore 16,00 a seguito della 
convocazione inviata in data 09 novembre 2022 e successiva comunicazione del 14.11.2022 
prot. n. 326409 per comunicare il posticipo dell’inizio della riunione, si è riunito a distanza 
e in modalità telematica il Consiglio del Dipartimento di Matematica e Informatica 
dell’Università degli Studi di Perugia. 
Sono stati convocati: 

        Presenti   Giustificati Assenti 
                       I Professori Ordinari e Straordinari 

Prof. M. Giulietti X   
Prof. C. Bardaro X   
Prof. S. Bistarelli X   
Prof. A. Carpi X   
Prof. M.C. Pinotti** X   
Prof. G. Vinti X   

 
 I Professori Associati 

Prof. L. Angeloni X   
Prof. D. Bartoli X   
Prof. I. Benedetti X   
Prof. A. Capotorti X   
Prof. T. Cardinali X   
Prof. N. Ciccoli X   
Prof. A. Cretarola  X  
Prof. R. Filippucci* X   
Prof. G. Fatabbi X   
Prof. O. Gervasi X   
Prof. B. Iannazzo* X   
Prof. I. Mantellini** X   
Prof. S. Marcugini** X   
Prof. A. Milani* X   
Prof. A. Navarra X   
Prof. N. Palladino X   
Prof. F. Pambianco  X  
Prof. P. Rubbioni X   
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Prof. A.R. Sambucini X   
Prof. F. Santini  X  
Prof. E. Vitillaro* X   
Prof. L. Zampogni X   
    

 I Ricercatori – Professori aggregati 
Prof. M. Baioletti X   
Prof. F. Betti Sorbelli X   
Prof. A. Boccuto X   
Prof. M. Canterini X   
Prof. D. Costarelli X   
Prof. F. Di Patti X   
Prof. L. Faina  X  
Prof. V. Franzoni  X  
Prof. R. Gentilini X   
Prof. I. Gerace         X   
Prof. M. Mamone 
Capria 

 X  

Prof. V. Poggioni  X  
Prof. F.A. Rossi* X   
Prof. S. Tasso* X   
Prof. M. Timpanella X   
Prof. A. Troiani X   

 
 I Rappresentanti del Personale Tecnico – Amministrativo 

Dott.ssa S. Arteritano* X   
Sig.ra P. Morettini  X  
Dott. F. Rossi  X  
Geom. S. Topini   X 

 
 I Rappresentanti degli Studenti 

Sig. M. Capozucca X   
Sig. L. Ferretti X   
Sig. S. Ghalib X   
Sig. E. Grezzi  X  
Sig. E. Olivo X   
Sig. A.M. Rucci X   
Sig. G. Sbrega X   

 



 

 via Vanvitelli 1 
06123 Perugia 

Verbale Consiglio n. 15 
del 16.11.2022 

 

 
pag. 3 di 17 

 

 Il Segretario Amministrativo del Dipartimento 
Dott. Alessandro Massi X   

 
*Il Prof. Iannazzo entra alle ore 16,18 
*Il Prof. Vitillaro entra alle ore 16,28 
*La Dott.ssa Arteritano entra alle ore 16,28 
*Il Prof. Milani entra alle ore 16,50 
*Il Prof. Tasso entra alle ore 17,04 
*Il Prof. F.A. Rossi entra alle ore 17,13 
**La Prof.ssa Pinotti esce alle ore 17,20 e rientra alle ore 17,54 
**Il Prof. Marcugini esce alle ore 17,54 
*La Prof.ssa Filippucci  entra alle ore 18,30 
*La Prof.ssa Mantellini esce alle ore 18,42 
 
La riunione si tiene, secondo le indicazioni del Regolamento temporaneo per lo 
svolgimento delle sedute collegiali in modalità telematica (emanato con D.R. n. 480 del 
17.03.2020), a distanza ed in modalità telematica mediante collegamento alla piattaforma 
Microsoft Teams all’interno del quale è stato creato il team 
"DIP_Matematica_e_Informatica" mentre i nomi dei canali sono: "Consiglio" per la seduta 
generale e  "Consiglio I e  II Fascia" per la ristretta. Sono in presenza presso il Dipartimento 
di Matematica e Informatica il Prof. Massimo Giulietti ed il Dott. Alessandro Massi. 

Presiede la riunione il Prof. Massimo Giulietti; funge da segretario verbalizzante il Dott. 
Alessandro Massi. 

Il Presidente, verificati i docenti collegati in modalità telematica nel Canale “Consiglio” e 
constatata la presenza del numero legale, dichiara valida ed aperta la seduta alle ore 
16,09. 

La discussione ha quindi inizio sui seguenti punti all’O.d.G.: 

1. Approvazione Verbali 
2. Comunicazioni 
3. Approvazione e ratifica decreti 
4. Approvazione e ratifica convenzioni, nomine commissioni e responsabili dipartimentali, 

iniziative dipartimentali, contratti, progetti, autorizzazioni e nulla osta 
5. Rapporti di autovalutazione secondo il modello "AVA 3" di ANVUR 
6. Cultori della Materia 
7. Programmazione didattica 
8. Varie ed eventuali 
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Riservato ai Professori di I e II Fascia  

9. Programmazione risorse 2022, Professori II Fascia 
10. Valutazione ai fini dell’attribuzione degli scatti stipendiali, Professori II Fascia 
 

1. Approvazione Verbali 
 

1.1. Il Presidente porta in approvazione il verbale della seduta del Consiglio N. 12 del 
28.09.2022. (pubblicato nella pagina web degli atti preparatori del Consiglio).  

 
Il Consiglio approva all’unanimità. 
 
1.2. Il Presidente porta in approvazione il verbale della seduta del Consiglio N. 13 del 

11.10.2022. (pubblicato nella pagina web degli atti preparatori del Consiglio).  
 
Il Consiglio approva all’unanimità. 
 
1.3. Il Presidente porta in approvazione il verbale della seduta del Consiglio N. 14 del 

25.10.2022. (pubblicato nella pagina web degli atti preparatori del Consiglio).  
 
Il Consiglio approva all’unanimità. 
 

2. Comunicazioni 
 
2.1 Il Presidente dà il benvenuto in Consiglio ai nuovi rappresentati del Personale tecnico-
Amministrativo Sigg.ri Arteritano, Rossi, Morettini e Topini ed ai nuovi Ricercatori Dott.ri 
Betti Sorbelli, Cantarini, Franzoni, Troiani; 
 
2.2 Il Presidente ricorda che sono state il 9 novembre u.s. sono state indette con Decreto 
Direttoriale le votazioni per il rinnovo della Giunta di Dipartimento. 
 
2.3 Il Presidente riferisce che nel Consiglio Intercorso di Informatica del 14 
novembre è emersa l'inadeguatezza dell'Aula I1 per gli studenti del primo anno di 
informatica. Pur essendo l'aula più capiente, risulta infatti quella con l'acustica 
peggiore e per questo poco adatta ad ospitare un numero molto alto di studenti. 
Inoltre, le postazioni degli studenti non sono dotate di prese, che tuttavia 
sarebbero necessarie agli studenti per le attività laboratoriali previste da alcuni 
corsi del primo anno. Il Presidente anticipa quindi che nei prossimi giorni la 
Segreteria Didattica chiederà ad alcuni docenti di spostare una o due loro lezioni 
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dall’aula A0/A2 all’aula I1, in modo da liberare l’aula A0 o l’aula A2 per il primo 
anno. Il Presidente inoltre informa il Consiglio che prossimamente la 
stampante/fotocopiatrice sarà spostata dall’aula C2, e che pertanto tale spazio 
tornerà presto disponibile per attività didattiche. 

 
Il Prof. Iannazzo entra nel canale “Consiglio”. 
 
2.4 Il Presidente anticipa che da gennaio 2023 i Consigli di Dipartimento si svolgeranno di 
norma di martedì pomeriggio, di norma due settimane prima del Senato Accademico. 
Invita pertanto i docenti a tenerne conto in fase di programmazione dei loro impegni 
didattici. 
 
2.5 Il Presidente informa il Consiglio di aver avviato l’iter per la sostituzione dell’allarme 
dipartimentale, attualmente non funzionante. 
 
2.6 Il Presidente illustra al Consiglio la nota del Direttore Generale Prot. 121599 del 
27.05.2021, avente ad oggetto i limiti di spesa per l’acquisto di beni e servizi relativi al 
funzionamento delle Università, così come previsti dalla legge di bilancio 2020. Il 
Presidente mette in evidenza le difficoltà che verrebbero a crearsi negli anni futuri se le 
indicazioni della circolare dovessero rimanere invariate; in particolare sottolinea come 
diverse tipologie di attività di ricerca e/o terza missione risulterebbero impossibili da 
attuare, con forte pregiudizio al raggiungimento degli obiettivi istituzionali del 
Dipartimento e dell’Ateneo.   
 
Il Prof. Vitillaro e la Dott.ssa Arteritano entrano nel canale “Consiglio”. 

2.7 Il Presidente illustra al consiglio i D.D. con cui ha designato il Vice Direttore di 
Dipartimento e i delegati Dipartimentali per il triennio 2022/23-2024/25. Il Presidente 
ringrazia calorosamente tutti i delegati per aver confermato la loro disponibilità e per il 
grande lavoro svolto in questi anni. 

 
2.8 Il Presidente, su sollecitazione dei tecnici di laboratorio, invita i docenti a porre 
maggiore attenzione nell’uso delle dotazioni informatiche delle aule, al fine di prevenirne 
una usura prematura. 
 
2.9  Il Presidente ricorda che, a seguito delle elezioni svoltesi nel mese di ottobre, i docenti 
membri della Commissione Paritetica risultano essere i Proff. Cretarola, Pinotti, Poggioni, 
Rubbioni, Sambucini, Santini. 
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2.10 Il  Presidente cede la parola al Prof.  Bistarelli che informa il Consiglio , quale  delegato 
erasmus, che ha proceduto ad allargare il settore delle collaborazioni informatiche in 
essere dal codice 0611 al codice 061 in modo da ampliare offerta e descrivere al meglio i 
contenuti forniti nella laurea informatica 
 
2.11 Il Presidente cede la parola alla Dott.ssa Arteritano che illustra la Consiglio i contenuti 
di una riunione avuta in merito alla gestione siti web: "Nella giornata di giovedì 10 
novembre 2022, ho partecipato in qualità di referente del sito web dipartimentale, alla 
presentazione dei portali web di Dipartimenti/Centri UNIPG a cura dell’Agenzia Le Fucine 
ed alla presenza del Pro Rettore Vicario Prof. F. Elisei e del Direttore Generale dott.ssa A. 
Vivolo. Comunico al Consiglio che è in atto un processo di restyling grafico dei portali di 
struttura, in linea con le modifiche già introdotte con il nuovo portale di Ateneo.Ci saranno 
anche delle modifiche nell'alberatura dei contenuti e pur non essendo entrati nel dettaglio 
ci hanno invitato a prepararci ad una riorganizzazione dei contenuti del sito. Al momento, 
è stato definito che il "Main menù" dei portali dipartimentali dovrà essere comune a tutti 
e nel layout presentato è previsto l'accorpamento delle sezioni "Ricerca" e "Terza 
Missione", non so cosa cambierà della sezione Didattica ma a prima vista credo che la 
strutturazione potrebbe essere diversa da quella da noi adottata. 

Non è chiaro cosa e quanto dell'alberazione del portale sarà "negoziabile", ma a breve 
saremo chiamati ad un incontro operativo con i responsabili dell'Agenzia Le Fucine." 

 
3.  Approvazione e ratifica decreti 
 
3.1 Il Presidente porta a ratifica del Consiglio i seguenti Decreti Direttoriali, già pubblicati 
nella pagina web degli atti preparatori del Consiglio, dei quali dà lettura: 
 
 
D.D. n. 104/22 del 28/10/2022 
 
Oggetto: Approvazione atti e graduatoria di merito. Selezione comparativa per stipula di 
contratti di diritto privato per attività di TUTORATO per le esigenze dell’Intercorso delle 
Lauree in MATEMATICA e INFORMATICA A.A. 2022-2023, riservata agli studenti capaci e 
meritevoli iscritti ai corsi di Laurea Specialistica o Magistrale e ai corsi di Dottorato di 
Ricerca A.A. 2022-2023.  
 
D.D. n. 105/2022 del 28/10/2022 
 
Oggetto: Procedura di selezione pubblica comparativa per soli titoli per n. 2 contratti. 
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Progetto Matematica&Realtà. Responsabile: Prof.ssa Anna Salvadori 
 
D.D. n. 106/22 del 28/10/2022 
 
Oggetto: Proposta Invito Visiting Researcher Prof. Helal 
 
D.D. n. 107/2022 del 28/10/2022 
 
Oggetto: Proclamazione provvisoria degli eletti nelle votazioni per le elezioni di n. 6 
rappresentanti dei docenti nella Commissione Paritetica per la Didattica del Dipartimento 
di Matematica e Informatica: Triennio accademico 2022-25 
 
D.D. n. 108/22 del 08/11/2022 
 
Oggetto: Votazione per l’elezione dei rappresentanti di Professori e Ricercatori in 
Commissione Paritetica per la Didattica  del Dipartimento di Matematica e Informatica. 
Triennio Accademico   2022-2025 
 
D.D. n. 109/22 del 09/11/2022 
 
Oggetto: Designazione del Vicedirettore del Dipartimento di Matematica e Informatica per 
il triennio accademico 2022 - 2025 
 
D.D. n. 110/22 del 09/11/2022 
 
Oggetto: Nomina Commissione esaminatrice procedura di selezione comparativa per 
affidamento extra Ateneo Corso di laurea Magistrale in Matematica. Anno Accademico 
2022-2023 
 
D.D. n. 111/22 del 09/11/2022 
 
Oggetto: Indizione Votazioni per l’elezione della Giunta del Dipartimento di Matematica e 
Informatica 
 
 
3.2 Il Presidente porta a conoscenza del Consiglio i seguenti Decreti emessi dal Segretario 
Amministrativo, già pubblicati nella pagina web degli atti preparatori del Consiglio, con i 
quali il Segretario Amministrativo propone di apportare, al budget del Dipartimento di 
Matematica e Informatica relativo all’esercizio 2022, le sottoelencate variazioni: 
 



 

 via Vanvitelli 1 
06123 Perugia 

Verbale Consiglio n. 15 
del 16.11.2022 

 

 
pag. 8 di 17 

 

D.S.A. n. 55/2022 del 28/10/2022 
 
Oggetto: Variazione al Bilancio di Previsione Autorizzatorio - Esercizio 2022 
 
D.S.A. n. 56/2022 del 04/11/2022 
 
Oggetto: Variazione al Bilancio di Previsione Autorizzatorio - Esercizio 2022 
 
Il Consiglio ne prende atto. 
 
4. Approvazione convenzioni, nomine commissioni e responsabili dipartimentali, 

iniziative dipartimentali, contratti, progetti, autorizzazioni e nulla osta 
 

4.1 Il Presidente ricorda che nell’aprile del 2021 è stato istituito un Comitato di Indirizzo 
per i Corsi di Studio in Matematica con lo scopo di organizzare incontri con rappresentanti 
del mondo del lavoro. Il comitato era costituito da: Prof. Osvaldo Gervasi – Delegato del 
Dipartimento al Job Placement,  Prof. Stefano Bistarelli – Docente del Dipartimento Prof. 
Massimo Giulietti – Direttore del Dipartimento Prof.ssa Patrizia Pucci– Docente del 
Dipartimento, Prof. Gianluca Vinti – Docente del Dipartimento, Dott.ssa Anna Anchino – 
Head of HR & Legal Dpt della Soc. ART SpA, Prof. Massimo Fioroni – Dirigente Scolastico 
dell’ I.C. Spoleto 1, Dott. Vincenzo Iucci -Direttore Associato della Soc. NTT Data Italia SpA 
e dal Dott. Roberto Palazzetti – Presidente Assintel Umbria. Il Comitato è coordinato dal 
Presidente dei CdS in Matematica. Il Presidente riferisce quindi che il Cdl in Matematica 
nella seduta del 09.11.2022 ha confermato la composizione del Comitato con l’eccezione 
della Prof.ssa Patrizia Pucci, che è stata collocata a riposo dal 1 novembre 2022 ed ha 
deliberato all’unanimità la sostituzione della Prof. Patrizia Pucci con la Prof.ssa Nicla 
Palladino, che ha dato la sua disponibilità.  
 
Considerato che l’ultimo comitato di Indirizzo era stato nominato con D.D. n. 35/2022 del 
21.04.21 pone all’approvazione del Consiglio la nuova composizione del Comitato come 
deliberata dal CdL in Matematica nella seduta del 09.11.2022 ed illustrata in narrativa. 
 
Il Consiglio approva all’unanimità. 
 
4.2 Il Presidente comunica al Consiglio di aver ricevuto la richiesta della Dott.ssa 
Francesca di Patti, Ricercatore a Tempo Determinato in servizio presso il Dipartimento di 
Matematica e Informatica, con la quale chiede il nulla osta del Dipartimento per 
l’associazione all’INFN – Gruppo 4 - esperimento LINCOLN, per l’anno 2023; 
Vista la vigente Convenzione tra l’Università degli Studi di Perugia e l’INFN; 
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Il Presidente invita il Consiglio a deliberare in merito; 
 

 
Il Consiglio 

all’unanimità delibera 
 
che NULLA-OSTA a che la Dott.ssa Francesca Di Patti, Ricercatore a Tempo Determinato 
in servizio presso il Dipartimento di Matematica e Informatica, collabori a titolo gratuito 
nell’anno 2023 con la Sezione di Perugia dell’Istituto di Fisica Nucleare (Gruppo 4 – 
esperimento LINCOLN) nell’ambito delle attività di comune interesse ai sensi della 
Convenzione vigente tra l’Università degli Studi di Perugia e L’istituto stesso. 
 
4.3 Il Presidente illustra al Consiglio la richiesta del Prof. Stefano Bistarelli (il cui materiale 
è pubblicato nella pagina Web degli atti preparatori del Consiglio) per la stipula della 
Convenzione attuativa tra DMI/CINI. Oggetto: progetto CyberChallenge.IT 2023. 
Partecipazione di membri dell’Unità di Ricerca CINI, del DMI alle attività del Progetto. 
Durata 24 mesi dall’inizio attività. Non sono previsti corrispettivi. 
 
Il Consiglio approva all’unanimità. 
 
4.4 Il Presidente illustra al Consiglio la richiesta della Prof.ssa Pinotti per la stipula di un 
Memorandum di Cooperazione Accademica tra l’Università degli studi di Perugia e la 
University of Missouri on Behalf of Missouri University of Science and Technology (il cui 
materiale è pubblicato nella pagina Web degli atti preparatori del Consiglio).  
 
Il Consiglio, per quanto di competenza, approva all’unanimità la sottoscrizione da parte 
dell’Ateneo del Memorandum di Cooperazione Accademica tra l’Università degli studi di 
Perugia e la University of Missouri on Behalf of Missouri University of Science and 
Technology. 
 
4.5 Il Presidente illustra la richiesta del Prof. Navarra (il cui materiale è pubblicato nella 
pagina Web degli atti preparatori del Consiglio) di integrare il gruppo di ricerca del Progetto 
Dipartimentale Residual con il Dott. Francesco Betti Sorbelli, ricercatore a Tempo 
Determinato tipo B del Dipartimento e il Dott. Francesco Piselli neo Dottorando. 
 
Il Consiglio approva all’unanimità. 
 
4.6 Il Presidente illustra la richiesta della Prof.ssa P. Pucci (il cui materiale è pubblicato 
nella pagina Web degli atti preparatori del Consiglio) la quale chiede che le economie del 
Progetto PRIN 2015 siano gestite dal Prof. Enzo Vitillaro. 
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Il Consiglio approva all’unanimità. 
 
Il Prof. Milani entra nel canale “Consiglio”. 
 
4.7 Il Presidente in merito alle Commissioni interne dipartimentali il Presidente propone 
di mantenere la composizione attuale, fatti salvi pensionamenti e trasferimenti o 
manifestazioni di indisponibilità. Il Presidente pertanto propone al Consiglio, per il triennio 
1/11/2022 al 31/10/2025, la composizione delle seguenti Commissioni:  
  
Commissione Ricerca Proff. Angeloni (coordinatore), Bartoli, Ciccoli, Di Patti, Milani, 
Navarra, Vitillaro; 
Commissione Orientamento: Proff. Tasso (coordinatore), Baioletti, Benedetti, Filippucci, 
Gerace, Poggioni; 
Commissione Erasmus: Proff. Bistarelli (coordinatore), Milani, Bardaro; 
Commissione Biblioteca: Proff. Zampogni (coordinatore), Baioletti, Bardaro, Mamone 
Capria, Poggioni; 
Commissione per la verifica delle dichiarazioni sostitutive: Proff. Giulietti, Bardaro e 
Dott.ssa Trotta. 
Commissione per l’esame delle istanze di valutazione e certificazione dell’attività 
svolta:  Proff. Giulietti (coordinatore), Angeloni, Pinotti, Vitillaro e la Dott.ssa Arteritano. 
Commissione scatti stipendiali: Proff. Giulietti (coordinatore), Angeloni, Gervasi, Vinti 
Responsabile Qualità: Prof. Bruno Iannazzo 
Referente DMI nel Comitato Tecnico Scientifico della Struttura Bibliotecaria di Scienze e 
Farmacia: Prof. Zampogni 
Referente PLS Matematica: Prof. Andrea Capotorti 
Referente PLS Informatica: Prof. Sergio Tasso 
Rappresentante di Dipartimento interno al CAMS: Prof.ssa Nicla Palladino 
Rappresentante presso il TUCEP: Prof. Gianluca Vinti 
 
Il Consiglio approva all’unanimità. 
 
4.8 Il Presidente informa il Consiglio che il Dipartimento a seguito del pensionamento 
della Prof.ssa Pucci è necessario individuare un nuovo Direttore dell’Unità di ricerca 
INdAM. Il Dipartimento deve indicare all’INdAM una rosa di 3 nomi, rispettando la parità 
di genere, tra i quali scegliere. Il Presidente pone all’approvazione del Consiglio la 
seguente rosa di 3 nomi da proporre all’Indam: Proff. Gianluca Vinti, Bruno Iannazzo, 
Fernanda Pambianco. 
 
Il consiglio approva all’unanimità. 
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Il Prof. Tasso entra nel Canale “consiglio”. 

5. Rapporti di autovalutazione secondo il modello "AVA 3" di ANVUR 

5.1 Il Presidente illustra al Consiglio le schede del Rapporto di autovalutazione del Corso 
di Laurea Triennale in Matematica, del Corso di Laurea Magistrale in Matematica (il cui 
materiale è pubblicato nella pagina Web degli atti preparatori del Consiglio).  

Il Consiglio approva all’unanimità. 

5.2 Il Presidente illustra al Consiglio le schede del Rapporto di autovalutazione del Corso 
di Laurea Triennale in Informatica, del Corso di Laurea Magistrale in Informatica (il cui 
materiale è pubblicato nella pagina Web degli atti preparatori del Consiglio).  

Il Consiglio approva all’unanimità. 

Il Prof. F.A. Rossi entra nel canale “Consiglio”. 

5.3 Il Presidente cede la Parola al Prof. Iannazzo, Responsabile Qualità del Dipartimento, 
che illustra al Consiglio la scheda del Rapporto di autovalutazione del Dipartimento (il cui 
materiale è pubblicato nella pagina Web degli atti preparatori del Consiglio).  

Il Consiglio, dopo ampia discussione, approva all’unanimità. 

La Prof.ssa Pinotti esce dal canale “Consiglio”. 

 
6. Cultori della Materia 

 
6.1 Il Presidente illustra al Consiglio e lo invita a deliberare in merito alla proposta dal 
Prof. Enzo Vitillaro di attribuire la qualifica di cultore della materia dall’A.A. 2022/2023 
fino all’A.A. 2026-2027 per l’insegnamento di ANALISI FUNZIONALE per le esigenze del 
corso di Laurea Magistrale in Matematica alla:  
 
- Prof.ssa Patrizia Pucci, già Professore Ordinario del nostro Dipartimento attualmente in 
quiescenza. 
 
Il Presidente comunica al Consiglio un medaglione della Prof.ssa Pucci che il Prof. Vitillaro 
ha chiesto per email da inserire a verbale: “ Dall'a.a. 1075/76 all'a.a. 2021/22 vastissima e 
ininterrotta attività scientifica e didattica presso l'Università di Perugia(3 anni di  
straodinariato all'Università di Modena) nel settore scientifico disciplinare MAT/05. 
Professore Ordinario del SSD MAT/05 dal 1987. Autrice di oltre 220 pubblicazioni 
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scientifiche su riviste  internazionali e di monografie; Highly Cited Researcher della 
Clarivate  Analytics dal 2018 al 2021 ininterrottamente; insignita del premio Prof. Luigi  
Tartufari per la  Matematica dall'Accademia Nazionale dei Lincei nel 2004, e delle lauree 
honoris causa in Matematica dall'Università di Craiova  
nel 2016 e dall'Università Babes Bolyai di Cluj-Napoca nel 2017; membro  
dell'Accademia delle Scienze dell'Umbria dal 2017 e dell'Accademia  Peloritana dei 
Pericolanti dal 2019; membro dell'External Scientific  Advisory Committee of the Galician 
Center for Mathematical Research and  Technology (CITMAga) dal 2021; editor in chief 
dell'Advances in Differential  Equations dal 2016 e membro editoriale di numerose riviste 
internazionali del SSD MAT/05; Presidente del CdS in  Matematica dell'Università di 
Perugia nell'a.a. 2001/02 e dall'a.a. 2011/12 all'a.a. 2020/21”. 
 
Il Presidente riferisce al Consiglio che, il Consiglio del Corso di Laurea in Matematica, ha 
espresso parere favorevole in merito nella seduta del 09.11.22. 
 
Il Consiglio approva all’unanimità. 
 
6.2 Il Presidente illustra al Consiglio e lo invita a deliberare in merito alla proposta dalla 
Prof.ssa Roberta Filippucci di attribuire la qualifica di cultore della materia dall’A.A. 
2022/2023 fino all’A.A. 2026-2027 per l’insegnamento di MODERN ANALYSIS per le 
esigenze del corso di Laurea Magistrale in Matematica alla:  
 
- Prof.ssa Patrizia Pucci, già Professore Ordinario del nostro Dipartimento attualmente in 
quiescenza. 
 
Il Presidente riferisce al Consiglio che, il Consiglio del Corso di Laurea in Matematica, ha 
espresso parere favorevole in merito nella seduta del 09.11.22. 
 
 
Il Consiglio approva all’unanimità. 
 
6.3 Il Presidente illustra al Consiglio e lo invita a deliberare in merito alla proposta dalla 
Prof.ssa Anna Salvadori di attribuire la qualifica di cultore della materia dall’A.A. 
2022/2023 fino all’A.A. 2026-2027 per l’insegnamento di ANALISI MATEMATICA I per le 
esigenze del corso di Laurea Triennale  in Matematica al:  
 
- Prof. Primo Brandi, già Professore Ordinario del nostro Dipartimento attualmente in 
quiescenza. 
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Il Presidente riferisce al Consiglio che, il Presidente del Corso di Laurea in Matematica, ha 
espresso parere favorevole in merito con Decreto n. 4/2022 del 15.11.2022. 
 
 
Il Consiglio approva all’unanimità. 
 
6.4 Il Presidente illustra al Consiglio e lo invita a deliberare in merito alla proposta dal 
Prof. Primo Brandi di attribuire la qualifica di cultore della materia dall’A.A. 2022/2023 
fino all’A.A. 2026-2027 per l’insegnamento di MODELLI E METODI MATEMATICI per le 
esigenze del corso di Laurea Magistrale in Matematica alla:  
 
- Prof.ssa Anna Salvadori, già Professore Associato del nostro Dipartimento attualmente 
in quiescenza. 
 
Il Presidente riferisce al Consiglio che, il Presidente del Corso di Laurea in Matematica, ha 
espresso parere favorevole in merito con Decreto n. 5/2022 del 15.11.2022. 
 
Il Consiglio approva all’unanimità. 

7. Programmazione Didattica 
 
Non essendoci argomenti da esaminare si passa al successivo punto all’Odg. 
 
8. Varie ed eventuali 
 

Non essendoci argomenti da esaminare si passa al successivo punto all’Odg. 
 

Tutti i componenti del Consiglio escono dal canale “Consiglio”. I Professori di I e II Fascia  
entrano nel canale “Consiglio I e  II Fascia”. 

 
Riservato ai Professori di I e II Fascia 
 

9. Programmazione risorse 2022, Professori II Fascia 
 

Il Presidente riferisce che il Magnifico Rettore ha chiesto ai Dipartimenti di rappresentare, 
in tempo utile per la seduta del Senato Accademico programmata per il 29.11.2022, 
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eventuali esigenze per l’attribuzione di posti di prima e seconda fascia da bandire ex art. 
18, legge 240/2010.  

9.1 Il Presidente ricorda che relativamente alla prima fascia il Consiglio di Dipartimento, 
nella seduta del 16.04.2021, aveva già approvato un ordine di priorità. Tenuto conto che un 
posto di prima fascia nel SSD INF/01 è stato assegnato al Dipartimento nel 2021, mentre 
nessun posto di prima fascia è stato ancora assegnato nel 2022, tale ordine di priorità 
risulta al momento essere  

1) S.S.D. MAT/05 – Analisi Matematica  

2) S.S.D. MAT/05 – Analisi Matematica  

3) S.S.D. INF/01 – Informatica oppure MAT/08 – Analisi Numerica  

4) Il settore non individuato al punto 3)  

e rileva che non sussistono motivi per riaprire discussioni al riguardo.  

9.2 Il Presidente ricorda quindi che relativamente alla seconda fascia, nelle sedute del 
20.07.2020 e del 19.03.2021 il Consiglio di Dipartimento ha approvato due graduatorie di 
priorità relativamente a posti da bandire su fondi attribuiti con piani straordinari 
ministeriali (DM 84/2020 e DM 561/2021) riservati a ricercatori universitari a tempo 
indeterminato in possesso di abilitazione scientifica nazionale. A seguito dello scorrimento 
delle suddette graduatorie i SSD residuali risultano essere MAT/05 e MAT/01. Il Presidente 
ricorda inoltre che nella graduatoria approvata il 20.07.2020 i due SSD erano indicati a pari 
merito, mentre nella graduatoria approvata il 19.03.2021, specificatamente riferita a 
procedure concorsuali ex. Art. 24 della Legge 240/2010, veniva stabilita una priorità a favore 
di MAT/05 in considerazione del fatto che all’epoca non vi erano ricercatori universitari in 
servizio presso l’Università degli Studi di Perugia incardinati nel settore MAT/01 e in 
possesso di abilitazione scientifica nazionale. Tenuto conto che i posti di seconda fascia 
attribuiti in questa fase saranno banditi ex. Art. 18 della Legge 240/2010, il Presidente 
ritiene opportuno che il Consiglio di Dipartimento si esprima nuovamente in merito alle 
esigenze di posti di seconda fascia.  

Il Prof. Marcugini esce dal canale “Consiglio I e II Fascia”. 

La Prof.ssa Pinotti entra nel canale “Consiglio I e II Fascia”. 

La Prof.ssa Filippucci entra nel canale “Consiglio I e II Fascia”. 
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La Prof.ssa Mantellini  esce dal canale “Consiglio I e II Fascia”. 

Si apre un’ampia e approfondita discussione, durante la quale si ricorda come anche il 
settore INF/01, non presente nelle precedenti graduatorie, abbia una forte necessità di 
nuove risorse in termini di professori di II fascia, anche alla luce della richiesta di 
istituzione di una nuova laurea nella classe LP-03.  Successivamente, si evidenzia come 
da un lato negli ultimi due anni molte risorse siano state investite nel SSD MAT/05, 
dall’altro come l’Ateneo sia privo di professori di prima o seconda fascia nel SSD MAT/01. 
Inoltre, si sottolinea come a partire dall’ A.A. 2022/2023 sia erogato un insegnamento del 
SSD MAT/01 per il Corso di Laurea Triennale in Informatica. Il Presidente quindi, 
relativamente alla seconda fascia,  propone la seguente graduatoria:  

1) S.S.D. MAT/01 – Logica Matematica 

2) S.S.D. MAT/05 – Analisi Matematica  

3) S.S.D. INF/01 - Informatica 

Il Consiglio approva all’unanimità. 

 
10. Valutazione ai fini dell’attribuzione degli scatti stipendiali, Professori II Fascia 

 
Il Prof. Milani esce dal canale “Consiglio I e II Fascia”. 

10.1 Valutazione ai fini dell’attribuzione degli scatti stipendiali del Prof. Alfredo Milani. 
 

Il Presidente 
 

Ricorda che con D.R. 180 del 01.02.2022 è stato emanato il Bando avente ad oggetto la 
“Procedura di valutazione A.A. 2021/2022 per l’attribuzione delle classi stipendiali ai sensi 
dell’art. 6, comma 14, e 8 della L. 240/2010”, nel rispetto del Regolamento di Ateneo per la 
valutazione dell’impegno didattico, di ricerca e gestionale dei professori e ricercatori a 
tempo indeterminato ai fini dell’attribuzione delle classi stipendiali, in attuazione dell’art. 
6, comma 14, e 8 della L. 240/2010, dell’art. 1, comma 629, della Legge 205/2017 e dell’art. 
2 dello Statuto di Ateneo, approvato dal Senato Accademico, previo parere favorevole del 
Consiglio di Amministrazione, emanato, da ultimo, con D.R. 113 del 28.01.2021. 
 
Considerato che ai sensi dell’art. 4 del Bando “La valutazione individuale è effettuata dal 
Consiglio di Dipartimento di afferenza del professore o ricercatore richiedente entro trenta 
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giorni dalla presentazione della domanda” e che il Consiglio di Dipartimento, su proposta 
del Direttore, previa verifica del possesso dei requisiti ai sensi del Regolamento e di quanto 
previsto dall’art. 2, comma 6 dello stesso, è tenuto a deliberare preliminarmente sulla 
relazione e conseguentemente sulla valutazione individuale; 
 
Considerato che il Prof. Alfredo Milani è presente nell’elenco approvato con D.R. N. 567 del 
04.03.2022 ed è pertanto legittimato a presentare la domanda di valutazione ai fini 
dell’attribuzione della successiva classe per l’A.A. 2021/2022, ha presentato domanda; 
 
Viste le verifiche compiute dalla Commissione che supporta il Direttore nella verifica degli 
scatti stipendiali composta dai Proff. Giulietti, Vinti, Angeloni e Gervasi, riunitasi a distanza 
e in modalità telematica in data 15.11.2022 per la valutazione della domanda presentata dal 
Prof. Alfredo Milani; 
Visto che la domanda è stata valutata positivamente dalla Commissione summenzionata 
come da verbale del 15.11.2022; 
 
Dato atto che il Prof. Alfredo Milani non è presente alla discussione del presente punto 
all’ordine del giorno; 
 
Dato atto che i presenti non si trovano in alcuna delle situazioni di incompatibilità di cui 
all’art. 80 del Regolamento Generale di Ateneo; 
 
Considerato che il Prof. Alfredo Milani possiede i requisiti ai sensi del Bando e del 
Regolamento sopra richiamati per l’attribuzione della classe stipendiale successiva, in 
quanto: 
 

- Per quanto concerne le attività didattiche, dai registri on-line emerge che l’istante 
ha regolarmente svolto i compiti di didattica ufficiale a lei assegnati nei corsi di 
laurea, laurea magistrale e laurea specialistica nel biennio accademico precedente 
l’anno accademico di maturazione del diritto a partecipare alla procedura di 
valutazione; 

- Per quanto concerne le attività di ricerca, dal catalogo di Ateneo emerge che 
l’istante è autore di almeno due pubblicazioni scientifiche nel biennio solare 
precedente l’anno accademico di maturazione del diritto a partecipare alla 
procedura di valutazione, considerate ammissibili ai fini dell’ultimo esercizio 
nazionale di valutazione della qualità della ricerca (VQR); 

Considerato che l’istante, nel biennio accademico precedente l’anno accademico di 
maturazione del diritto a partecipare alla procedura di valutazione, non si è reso 
responsabile di violazioni del Codice etico d’Ateneo accertate con provvedimento 
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definitivo, né ha subito una sanzione per illecito disciplinare più grave della censura, 
disposta con provvedimento definitivo; 
 
Preso atto della relazione presentata, 
Il Presidente propone l’approvazione della relazione presentata dall’istante e la 
valutazione positiva dell’istante medesimo. 

Il Consiglio 
All’unanimità dei presenti, alla luce di tutto quanto esposto dal Presidente ed 
integralmente richiamato, 

delibera 
- l’approvazione della relazione presentata dal Prof. Alfredo Milani; 
- l’esito positivo della valutazione individuale del Prof. Alfredo Milani ai fini 
dell’attribuzione della classe stipendiale successiva. 

 
 
 
Non essendoci altri argomenti, la seduta è tolta alle ore 18,56.  
 
F.to        F.to     
  
Il Presidente        Il Segretario 
 
Prof. Massimo Giulietti      Dott. Alessandro Massi 


